

受賞おめでとうございます

自治功労者表彰

鈴木 廣美さん



2月12日に茨城県市町村会館で行われた茨城県市長会自治功労者表彰式において、人権擁護委員活動の永年の功績(平成2年〜平成30年)が認められ民間自治功労者表彰を受賞されました。また、同功労により、自治表彰も受賞されています。

市民表彰

高萩市保健推進員

松尾 美代子さん 平成13年〜現在

スポーツ推進委員

野木 桂子さん 昭和57年〜現在

スポーツ推進委員

金成 勝子さん 昭和63年〜現在

一般財団法人茨城県交通安全協会

高萩地区交通安全協会地区委員

渡辺 皆身さん 平成5年〜現在

市民褒賞

高萩市食生活改善推進員

小林 久美子さん 昭和61年〜現在

高萩地区交通安全協会高萩支部委員

田中 藤恵さん 平成7年〜現在

まちの話題

17〜3 市内各所でひなまつりイベント

春の訪れを告げる恒例行事、ひな祭りが今年も市内各所で開催されました。

NPO法人里山文化ネットワークが主催する「手作りひな人形まつり」では、市民センター入口で干支にちなんだ大きなジオラマひなが訪問者をお出迎え。

穂積家住宅ではつるし雛が、歴史民俗資料館では、明治時代のひな飾りが展示されるなど、いろいろなお雛様が楽しめました。

2日には下手綱のたつご味噌周辺でみそ蔵ひな祭りとフリーマーケットが行われ、ほかほかの陽気にも誘われたくさんのお客さんがありました。

3日には、文化会館でひな祭りコンサートが行われ、クラシックとゴスペルのハーモニーがホールに響きわたり、ホワイエではひな飾りの展示やお茶の振舞いもあり、五感で楽しむひなまつりになりました。



2 秋山下で洪水対応避難訓練

東日本大震災や関東東北豪雨の経験を踏まえ、地域住民の防災意識を高めようと、「台風により地域内を流れる花貫川が氾濫した」という想定で秋山下地域全域を対象とした避難訓練が行われました。この訓練には、自主防災組織、活性化協議会、消防分団、萩の会、女性部など地域のみなさんが参加し、防災行政無線を使用しての避難の呼びかけから始まり、土のうの作成・積上げ、炊き出しなど、実践的な訓練を行いました。



1・7 大きくなって戻ってきてね! 関根川・花貫川でサケの放流

小学校の環境学習の一環として行っているサケの放流が今年も行われました。

関根川では東幼稚園・東小学校の子どもたちが、花貫川では秋山小学校の子どもたちが、校内で孵化させた稚魚もあわせて放流。

「これから放流するサケは3〜4年後に戻ってくるよ」と教わった子どもたちは「大きくなって帰ってきてね!!」と声をかけながら、浅瀬にゆっくりと稚魚を放しました。



3 一日消防署長が火災予防啓発 (今月の表紙)



春季全国火災予防運動にあわせ、イオン高萩店で火災予防イベントが開催されました。

店内特設会場で東小学校の神代寧々さんと東幼稚園の鯉沼大夢さんが一日消防署長に任命され、防火の誓いを述べた後店内をめぐり、買い物にきたお客さんにチラシを配りながら火災予防を呼びかけました。

防火ポスターコンクールでは、会場に優秀作品が飾られ、表彰式が行われました。